NETKIA. Ingeniería de software, soporte informático, sistemas y soluciones a partir de Inteligencia Artificial

Más de 15 años conectando la tecnología con las necesidades reales de las empresas

SANTANDER

R.C. Hace más de una década nacía Netkia y hoy se ha convertido en una de las compañías IT más punteras del panorama regional, aportando al ecosistema empresarial de Cantabria cualidades como la agilidad, la flexibilidad o capacidad de innovación. Desde sus sedes de Torrelave-

Desde sus sedes de Torrelavega, Madrid y Barcelona, donde actualmente trabajan más de 120 personas, la tecnológica se ha consolidado como socio de todo tipo de compañías, desde grandes multinacionales de sectores estratégicos hasta pymes de carácter más regional.

Desde Cantabria para todo el país

A lo largo de estos años, la organización ha ido acumulando una gran experiencia en ingeniería de software, soporte informático, sistemas y soluciones a partir de Inteligencia Artificial.

Netkia lleva por bandera su capacidad de adaptación a las nece-sidades específicas de cada cliente. Esto le hace acumular casos de éxito en todas las áreas en las que trabaja. En este sentido, aunque su especialización se ha desarrollado en áreas estratégicas como la energía, las telecomunicaciones, los recursos humanos o la logística, sus soluciones son extrapolables a prácticamente cualquier ámbito de negocio. Todas comparten un mismo obietivo: aportar eficiencia, trazabilidad y escalabilidad a los procesos empresariales.

Aplicaciones desde cero

Miles de trabajadores de diferentes compañías punteras utilizan diariamente los ERP desarrollados, implementados y mantenidos por Netkia. Estas herramientas permiten abordar tareas criticas como la facturación, comunicación interna o la administración de operaciones complejas en tiempo real. En sectores como el energético o el de las telecomunicaciones, sus soluciones tecnológicas garantizan la coordinación constante y una trazabilidad total de la información.

A lo largo de sus 15 años de historia, Netkia ha desarrollado gran cantidad de aplicaciones desde cero, acompañando a las organizaciones desde que nacen, con apenas una decena de trabajadores, hasta alcanzar la dimensión de multinacional. Esto le aporta la capacidad de conocer muy bien qué necesita cada cliente en cada momento, proponiendo una solu-



ción que crezca con el negocio, siendo capaz de conectarse con sistemas, plataformas y lenguajes de terceros.

Nuevos retos: finanzas e inmobiliaria

Este profundo conocimiento del entorno empresarial ha permitido a la compañía adentrarse en los últimos años en sectores especialmente complejos, como el financiero y el inmobiliario. Ambos campos presentan un alto nivel de regulación y gran cantidad de actores implicados, lo que exige un nivel de precisión y automatización muy elevado. Netkia ha sabido responder a ese desafío con desarrollos a medida que agilizan la gestión documental, optimizan procesos de validación y refuerzan la seguridad de los datos.

El de los recursos humanos es otro de los sectores en los que se ha especializado Netkia, con un portal específico, Hera, que facilita la relación entre empresa y empleado y ayuda a adaptarse a las diferentes legislaciones en materia laboral.

Tecnología al servicio de la eficiencia

Además de los desarrollos de software a medida, Netkia es especialista en integración de ERP, en este caso con la plataforma Odoo, una de las piezas clave en la transformación digital de las empresas.



Gracias a su experiencia en ingeniería de sistemas, la compañía es capaz de conectar diferentes herramientas y plataformas –desde CRM hasta soluciones de facturación o gestión logística– en un único entorno digital unificado.

En este ámbito, Netkia estudia junto al cliente sus necesidades, plantea una solución adecuada, hace las implementaciones de la herramienta, las implanta en las herramientas del cliente y realiza formación entre los empleados.

a formación entre los empleados. Esta dinámica es una de las que más está trabajando Netkia en la actualidad, cuando se habla más que nunca de la implantación de Verifactu, una normativa que apremia a empresas y autónomos a enviar sus facturas a Hacienda digitalmente.

IA desde 2019

Las soluciones a partir de Inteligencia Artificial forman parte del catálogo de Netkia desde 2019. El valor diferencial de Netkia en este punto pasa por desarrollar una solución que responde exactamente a las necesidades del cliente para, partir de ahí, ser capaces de integrarla en las herramientas con las que ya trabajara. El objetivo, que los procesos de las empresas sean más eficientes y de utilidad.

Perspectivas cercanas

En cuanto a las perspectivas a corto y medio largo plazo, la directora general de Netkia, Verónica Román, ha señalado que pasan por «mantener el crecimiento sostenido que nos ha definido desde nuestros inicios, seguir incorporando talento especializado y reforzar nuestra apuesta por el i+D+1».

Román subraya también la importancia de las personas en el éxito de la empresa: «Nuestra mayor fortaleza es el equipo. Fomentamos la formación, la especialización y la colaboración constante entre departamentos, porque en el sector IT, el conocimiento compartido multiplica el valor que ofrecemos a nuestros clientes».

Con más de 15 años de historia en el grupo PITMA, una plantilla en expansión y un firme compromiso con la innovación, Netkia se ha consolidado como un referente tecnológico en Cantabria y como un ejemplo de cómo la tecnología, cuando se diseña con propósito, puede transformar los negocios y generar un impacto positivo en todo el tejido empresarial.





Impulsamos tu negocio con soluciones digitales a medida



La respuesta tecnológica a tus necesidades reales.





INGENIERÍA Y SOFTWARE



APLICACIONES MÓVILES



SEGURIDAD



HELP DESK



www.netkia.es

Cantabria - Madrid - Barcelona

